



Parcours

la Newsletter
du Clos du Nid

édito

Chères lectrices, chers lecteurs,

Ce début d'année 2019 a été marqué par la prise de fonction de Patrick JULIEN à la Direction Générale de l'Association Le Clos du Nid. Directeur de l'Hôpital Lozère durant plusieurs années, je le remercie d'avoir accepté cette ambitieuse mission qui apportera, j'en suis convaincu, une nouvelle dynamique au sein de l'Association au profit des personnes accompagnées.

Patrick JULIEN a été désigné par ses membres Administrateur du GCSMS du Handicap de Lozère qui regroupe 10 Associations œuvrant dans le champ du handicap (59 établissements et services répartis sur tout le département Lozérien). Le GCSMS a pour ambition de travailler sur des questions organisationnelles et fonctionnelles (formation, évaluation, qualité, ...), et de défendre les intérêts du secteur médico-social inscrit dans l'histoire du département depuis plus de 60 ans. La solidarité instaurée entre les membres permet d'apporter auprès des autorités de contrôle et de tarification, des élus et des parlementaires départementaux, régionaux et nationaux notre expertise autour d'un langage commun.

Cette coopération s'avère également nécessaire dans le cadre du virage inclusif et dans la perspective de nos négociations en vue de la signature des CPOM obligatoires en cours de déploiement.

Il convient également de s'appuyer sur les coopérations intersectorielles qui ont permis d'être exemplaire sur l'amélioration de l'accompagnement des personnes souffrant de Troubles du spectre autistique, puisque 3 ans après l'émergence d'une coopération entre le Groupement Hospitalier de Territoire et le GCSMS, la Lozère est sur le point d'obtenir une équipe associée du CRA Languedoc-Roussillon (Centre ressources autisme).

La réponse du Conseil Départemental de la Lozère à l'Appel à Manifestation d'Intérêt relatif aux Territoires 100% inclusifs a été l'occasion pour le GCSMS lors de ce premier trimestre de proposer une réponse commune quant aux actions d'inclusion proposées aux personnes en situation de handicap sur notre territoire.

Nous aurons l'occasion de faire part des différentes actions engagées ou à engager dans le rapport d'activité associatif que nous éditerons courant de l'année.

En attendant, l'Association et les établissements ou services gérés continuent de proposer des actions tout aussi diversifiées que complexes pour assurer la pérennité des projets engagés au profit des personnes les plus vulnérables.

Je vous souhaite une bonne lecture de ce 26ème numéro de Parcours qui illustre quelques actualités qui ont marqué le premier trimestre 2019.

Docteur Jacques BLANC,
Président du Clos du Nid

ADMINISTRATION DU GCSMS

Patrick JULIEN, Directeur Général du Clos du Nid, a été élu Administrateur du Groupement de Coopération Sociale et Médico-Sociale des établissements et services du Handicap de Lozère, en Assemblée Générale Extraordinaire du 31 janvier 2019, aux côtés de Catherine BLOND (vice-Présidente de l'ADAPEI 48), Aline LEROY (Présidente de l'Association Résidences Saint Nicolas) et Jean-Louis CARCENAC (Président de l'Association les Résidences Lozériennes d'Olt et vice-Président du Clos du Nid), administratrices et administrateur adjoints.

Le Clos du Nid

Parcours n°26 - Avril 2019

est édité par la Direction générale de l'Association Le Clos du Nid
Quartier de Costevieille - 48100 Marvejols - Tél. 04 66 32 03 11 - Fax 04 66 32 18 80
Email : contact@closdunid.asso.fr - www.closdunid.asso.fr

Directeur de la publication et de la rédaction : Patrick Julien, Directeur général

Rédaction : Direction Générale du Clos du Nid

Conception graphique, réalisation : Héméra Studio

Impression : Imprimerie des 4 - 71 rue de la Méridienne - 48100 Marvejols

Numéro ISSN : 2263-9314

Partenaires pour l'emploi



Vincent BARDOU, Directeur Général de l'A2LFS, Florence MASSE-NAVETTE, Directrice de Pôle Emploi de Mende, le Docteur Jacques BLANC, Président du Clos du Nid et de l'A2LFS, Patricia SOUM, Conseillère Entreprise à Pôle Emploi, Patrick JULIEN, Directeur Général du Clos du Nid, Karl ROUGE, Directeur des Ressources Humaines du Clos du Nid et de l'A2LFS.

La convention «Service Qualité» mise en place depuis 2014 entre Pôle emploi, l'Association Le Clos du Nid et l'Association Lozérienne de Lutte contre les Fléaux Sociaux, a été reconduite le 4 février 2019. Cette convention vient sceller un partenariat fondé sur une volonté commune de favoriser la qualité des recrutements tout en contribuant à l'accès à l'emploi.

M^{me} SOUM, Conseillère Entreprise à Pôle Emploi témoigne : « Le Clos du Nid, l'A2LFS et Pôle Emploi, c'est un partenariat depuis plus de 10 ans, avec une volonté commune : favoriser la qualité des recrutements tout en contribuant au retour à l'emploi des demandeurs d'emploi. Ce partenariat s'illustre notamment à travers des collaborations fréquentes et régulières, qui s'inscrivent au-delà des besoins immédiats des deux structures, dans une logique de valorisation du secteur médico-social. Les deux Associations sont présentes sur le Salon TAF (Travail Avenir Formation) qui réunit près de 1500 visiteurs, et qui permet aux employeurs de rencontrer

un maximum de candidats. Sur l'année 2018, pour ne parler que des actions les plus récentes, elles ont également activement participé aux événements co-organisés par Pôle emploi. Pour exemples : Le Clos du Nid et l'A2LFS étaient présentes, en septembre 2018, au Job Dating Santé où elles ont rencontré et recruté des profils d'aides-soignants ; en novembre 2018, le Conseil Départemental avec le soutien de Pôle emploi organisait un Lozère Dating Santé avec pour objectifs de favoriser l'attractivité du territoire. Là encore, le Clos du Nid et l'A2LFS ont répondu présentes et sont venues exposer leurs métiers et leurs opportunités d'emploi à des candidats issus du secteur médico-social et exprimant le projet de s'installer sur notre département. Pour Pôle Emploi, il s'agit d'un partenariat précieux et durable, avec deux Associations de poids sur le département, qui n'hésitent pas à relayer les actions mises en place et à s'y investir dans le temps et sur la durée. Cette relation, par son exemplarité, contribue au retour à l'emploi dans ce secteur, et œuvre ainsi pour la lutte contre le chômage. »



DES MAILLOTS DE FOOT



L'équipe de foot de Palherets-Bouidoire

C'EST LORS D'UNE CÉRÉMONIE ORGANISÉE LE 12 FÉVRIER 2019 AU FOYER D'HÉBERGEMENT DE PALHERETS, À LAQUELLE DE NOMBREUX PARTENAIRES ET PROFESSIONNELS ÉTAIENT PRÉSENTS, QUE L'ÉQUIPE DE FOOTBALL PALHERETS-BOUDOIRE S'EST VUE REMETTRE DES MAILLOTS OFFERTS PAR L'AGENCE MMA DE MARVEJOLS. LA CÉRÉMONIE A ÉTÉ L'OCCASION DE FÉLICITER LES JOUEURS POUR LEUR TALENT ET LEUR ESPRIT D'ÉQUIPE.

SOIRÉE AU CIRQUE



LES RÉSIDENTS DU FAM DE BERNADES ONT ÉTÉ IMPATIENTS DE DÉCOUVRIR LE CIRQUE PIÈTRE AU MASSEGROS LE 15 FÉVRIER 2019. UN RÉSIDENT A SAISI L'OPPORTUNITÉ DE DEVENIR ACTEUR DU SPECTACLE L'ESPACE D'UN INSTANT AU PLUS PRÈS DE L'ARTISTE... « NOUS ÉTIONS TOUTS ENCHANTÉS ET GARDERONS DE BONS SOUVENIRS DE CETTE SOIRÉE ».

ÊTRE MEMBRE D'UN CVS, ÇA S'APPREND

LES MEMBRES DU CONSEIL DE LA VIE SOCIALE DES FOYERS D'HÉBERGEMENT DE BOULDOIRE ET DE PALHERETS ONT ACCUEILLI UNE FORMATRICE VENUE EXPLIQUER LE FONCTIONNEMENT ET LE RÔLE DES REPRÉSENTANTS DE CETTE INSTANCE. RÉGIS G. ET NICOLAS P. TÉMOIGNENT : « APRÈS AVOIR DÉFINI LA CITOYENNETÉ, NOUS AVONS PU COMPRENDRE QUEL ÉTAIT NOTRE RÔLE DE CITOYEN AU TRAVERS DU CVS, ET QU'IL ÉTAIT IMPORTANT DE FAIRE VIVRE CETTE INSTANCE. NOUS SOMMES RESSORTIS DE CETTE FORMATION CONTENTS DES APPORTS QUE NOUS AVONS REÇU ET ESPÉRONS METTRE EN PLACE QUELQUES PISTES DONNÉE POUR REDYNAMISER LE CVS. »

FÊTER L'ARRIVÉE DU PRINTEMPS

AU PROGRAMME DU 20 MARS À LA MAS D'ENTRAYGUES : DÉGUISEMENTS POUR TOUS, CRÊPES ET.... COMME LE VEUT LA TRADITION, MONSIEUR CARNAVAL A ÉTÉ BRÛLÉ AU DÉSESPOIR DE TOUT LE MONDE TELLEMENT IL ÉTAIT BEAU.



zoom sur...

Le Clos du Nid

a présenté ses vœux pour la nouvelle année



De gauche à droite : M^{me} VEYSSEYRE, Présidente de l'Association Le Nid d'Auvergne, M^r CAPLAT, membre du Conseil d'Administration du Clos du Nid (cofondateur de BienManger.com), M^r JULIEN, Directeur Général du Clos du Nid, M^r MOREL A L'HUISSIER, membre du Conseil d'Administration du Clos du Nid (Député de la Lozère), le Docteur Jacques BLANC, Président du Clos du Nid, M^{me} BREMOND, Présidente du Conseil Territorial de Santé, M^r JAUNAUULT, membre du Conseil d'Administration du Clos du Nid, M^{me} COLLIN, Directrice de l'EPSM de Saint Alban, M^r ROUX, Trésorier du Clos du Nid.

Le Clos du Nid a organisé le 21 janvier 2019, à la salle Robert Jolivet située à l'ESAT La Colagne (Pôle Bois), sa cérémonie des vœux. Cette cérémonie a été l'occasion pour le Président de l'Association, le Docteur Jacques BLANC, de présenter Patrick JULIEN, nouvellement nommé au poste de Directeur Général de l'Association.

Entourés de membres du Conseil d'Administration et de l'Assemblée Générale, de représentants des familles, d'élus locaux, de madame la Préfète, de partenaires, de professionnels d'établissements et services ainsi que d'usagers, le Directeur Général a fait un bilan de ses visites des établissements et services, dont il a relevé les projets et accompagnements de qualité assurés par les professionnels auprès des personnes accompagnées. Il a également abordé des projets prioritaires pour cette année 2019 qui doivent conforter la mission de l'action sociale et médico-sociale sur le territoire Lozérien. Il s'agit de la négociation du Contrat Pluriannuel d'Objectifs et de Moyens (signé entre les gestionnaires d'établissements et services et leurs autorités de contrôle et de tarification pour fixer les actions des 5 années à venir) engagée par son

prédécesseur, conforter la proposition d'hippothérapie par Equiphoria, valoriser les actions inclusives portées par chacun des établissements selon les populations accompagnées, conforter la mise en œuvre de l'accompagnement des personnes souffrant de Troubles du spectre autistique, etc. De nombreux chantiers sont à mener avec le Conseil Départemental de la Lozère et l'Agence Régionale de Santé d'Occitanie et sa délégation sur notre territoire. Le Docteur Jacques BLANC, a rappelé les origines de l'Association inscrites dans la lignée de ce qu'a créé l'Abbé OZIOL et le Docteur TOSQUELLES, pionniers dans l'accompagnement personnalisé des personnes handicapées, en matière de prise en charge et d'inclusion. Il a rappelé à cet égard la Loi de 75 dont il a été Rapporteur, et à l'origine des ESAT et des MAS. Le Clos du Nid reste fidèle à ses engagements de proposer des réponses les plus adaptées aux personnes quelles que soient leurs situations individuelles. Les convives nombreux ont partagé le verre de l'amitié et la galette des Rois préparée par le service "Production culinaire" de la Direction Générale. Le service a été assuré par des jeunes de l'atelier « Restaurant pédagogique » de l'IMPro Le Galion. Les couronnes des rois et des reines ont été confectionnées par les usagers du SATeLi.

Workshop

Des étudiants et des usagers

Un *workshop* (ou « atelier collaboratif » dans la langue de Molière) est une variante de la réunion de groupe avec la participation active de chacun. Il se compose d'experts, de curieux, de novices, d'étudiants, etc. Certains *workshops* sont ouverts largement, au-delà des personnes travaillant directement sur un projet. La variété des participants permet une émulation et de faire travailler ensemble des personnes ainsi que de les fédérer autour d'un projet. C'est ce qui s'est passé au Foyer d'hébergement la Colagne du 21 janvier au 1er février 2019. Christine SORET, Usager du Foyer, nous en parle : « Nous avons accueilli les élèves de l'ENSAM, l'Ecole Nationale Supérieure d'Architecture de Montpellier, pour un travail autour de l'habitat inclusif pour les personnes en situation de handicap. La première journée a été consacrée à l'accueil, faire connaissance et visiter les établissements de l'Enclos (FAM) et de Booz (MAS). Le lendemain nous nous sommes organisés en 5 groupes de travail. La journée nous avons parlé, échangé autour de nos lieux d'habitation, de comment c'est aujourd'hui, de comment on aimerait que ce soit demain... A partir de là les élèves devront



Les élèves et les usagers à l'ENSAM

proposer des idées, des projets pour un futur Foyer ouvert sur la ville de Marvejols et ses habitants. Une soirée conviviale a été organisée à laquelle des jeunes de l'atelier « Restaurant Pédagogique » de l'IMPro Le Galion ont assuré le service. Des films réalisés par les usagers de l'atelier vidéo, « Double-Foyer production », de l'établissement ont été projetés à cette occasion. En janvier, malgré la neige ils sont revenus. Nous avons visité les ateliers du Pôle Bois et ensuite ils nous ont présenté l'avancée de leur travail. Nous avons pu leur faire un retour afin qu'ils ajustent leur proposition à nos attentes. En février nous sommes partis à Montpellier dans leur école

avec Fanny CERESSE, Architecte Programmatrice et formatrice à l'école. Les élèves, un groupe après l'autre, nous ont présenté l'aboutissement de leur travail. La journée s'est terminée autour d'un apéritif dinatoire avec nos amis, les élèves de l'école d'architecture. Pour eux ce n'est pas fini. Ils ont la possibilité de proposer leur projet au concours d'idées « Lieux de vie collectifs & autonomie » 2019 lancé par la Caisse Nationale pour la Solidarité et l'Autonomie (CNSA) qui invite les futurs architectes à imaginer les établissements médico-sociaux de demain. Pour nous, les idées issues de cet atelier collaboratif viendront forcément étayer les futurs projets du Foyer La Colagne »



Un parcours d'insertion professionnelle exemplaire

Recruter, accompagner et former des personnels en situation de handicap font partie des missions de l'Entreprise Adaptée. Offrir aux salariés la possibilité d'être reconnus dans leur travail et favoriser l'émergence de leur projet professionnel sont des éléments fondateurs dans la construction de leur parcours d'insertion professionnelle.



Monsieur LC à l'œuvre sur l'activité de livraison de plaquettes (bois déchetés), combustibles pour chaudières. Conduite d'un chariot élévateur télescopique et d'un poids lourd de type poly-benne (26 tonnes).

Depuis sa création en février 2014 et à la faveur du développement de son activité principale de transports de marchandises, l'Entreprise Adaptée du Gévaudan a eu recours à l'embauche de 12 personnes en situation de handicap. Les besoins en matière de recrutement (CDD ou CDI) sont définis en étroite collaboration avec les services de CAP Emploi Lozère (géré par l'AIPPH). Cet Organisme de Placement Spécialisé est devenu notre interlocuteur privilégié.

Les postes proposés offrent en premier lieu une opportunité d'insertion professionnelle et sociale à des personnes souvent en situation d'éloignement de l'emploi. Progressivement, la formation et l'adaptation des postes de travail tendent à améliorer les conditions d'exécution et favorisent l'inclusion de chaque salarié dans un environnement approprié.

Le parcours de Monsieur LC, salarié de l'Entreprise Adaptée du Gévaudan, représente une parfaite illustration d'une insertion professionnelle, concertée, élaborée et aboutie. Recruté en CDD le 12 Juin 2016 pour faire face à un surcroît d'activité saisonnier, Monsieur LC a rapidement démontré sa volonté et son implication dans le travail. Grâce au soutien de nos partenaires de CAP Emploi et de Pôle Emploi, Monsieur LC a bénéficié d'une formation au permis de conduire catégorie C (Poids Lourds) ainsi que la FIMO (Formation Initiale Minimum Obligatoire) en lien avec nos besoins et le développement de nos activités.

Formé à l'automne 2016, Monsieur LC fut embauché en CDI le 19 Décembre 2016 au sortir de celle-ci, comme nous nous y étions engagés. Toujours volontaire, Monsieur LC a progressivement découvert les

différents postes de travail de l'Entreprise Adaptée jusqu'à devenir un chauffeur/livreur particulièrement polyvalent, capable d'intervenir au gré des besoins de l'entreprise sur l'ensemble des postes :

- 3 postes de chauffeur/livreur, permis B, (avec autant de tournées différentes à mémoriser) sur l'activité de livraison de textiles à partir de la blanchisserie de l'ESAT de Bouldoire.
- 1 poste de chauffeur/livreur, permis C, sur l'activité de livraison de textiles à partir de la blanchisserie de l'ESAT de Civergols.
- 1 poste de chauffeur/livreur, permis C, sur l'activité de livraison de repas à partir des cuisines centrales de l'Association Le Clos du Nid.
- 2 postes de chauffeur/livreur, permis C, sur des livraisons diverses générées par les productions des ESAT La Colagne et de Civergols

Cette polyvalence a permis Monsieur LC d'acquérir des compétences dans des domaines d'activité variés. Elle a nécessité de l'accompagnement sur le terrain, des temps de doublure et des formations spécifiques telles que le CACES catégorie 9 pour la conduite d'engins.

Fort de cette expérience, Monsieur LC vient de quitter l'Entreprise Adaptée du Gévaudan pour intégrer une « entreprise classique » au sein de laquelle il exerce depuis le 10 Décembre dernier. Ce parcours mérite d'être mis à l'honneur. Il convient d'associer à la cette réussite les services de CAP Emploi et de Pôle Emploi pour leur aide et leur soutien ainsi que les services de la DIRECCTE (Unité territoriale de la Lozère) qui suivent et accompagnent l'Entreprise Adaptée du Gévaudan dans son développement.

LE CHIFFRE DU MOIS

817,73

c'est le nombre d'Equivalents Temps Plein (ETP) de professionnels salariés par le Clos du Nid au 31 décembre 2018.

CAP OCCITANIE

THIERRY TROCELLIER, RESPONSABLE DE L'ENTREPRISE ADAPTÉE, SITUÉE SUR LE SITE DE GRÈZES, A ÉTÉ DÉSIGNÉ SECRÉTAIRE DU BUREAU DU CONSEIL D'ADMINISTRATION DE CAP OCCITANIE. CAP OCCITANIE EST UNE FÉDÉRATION D'ENTREPRISES ADAPTÉES QUI A POUR OBJECTIF DE FAVORISER L'INSERTION PAR L'EMPLOI DES PERSONNES EN SITUATION DE HANDICAP. (WWW.ENTREPRISES-ADAPTEES.FR)

AU PROFIT DU TÉLÉTHON



LE 18 JANVIER 2019 S'EST DÉROULÉE LA NOUVELLE ÉDITION DU TÉLÉTHON-POKER ORGANISÉE PAR LES USAGERS DU FOYER D'HÉBERGEMENT DE LA COLAGNE, EN COLLABORATION AVEC LE FOYER RURAL À LA MÉDIATHÈQUE DE LA CANOURGUE. CE TOURNOI ANNUEL, DÉSORMAIS TRÈS ATTENDU PAR TOUS LES AMATEURS DE POKER DU DÉPARTEMENT ET DES ENVIRONS PROCHES, A RÉUNI 72 JOUEURS RÉPARTIS SUR 9 TABLES DE 8 JOUEURS. CETTE ACTION A PERMIS DE COLLECTER UN PEU PLUS DE MILLE EUROS AU PROFIT DU TÉLÉTHON. RENDEZ-VOUS EST PRIS POUR L'ANNÉE PROCHAINE AVEC LA COMMUNAUTÉ DU POKER LOZÉRIEN POUR UNE NOUVELLE ÉDITION.

SÉJOUR À LA NEIGE

SEPT RÉSIDENTS DU FOYER D'HÉBERGEMENT LA COLAGNE SONT PARTIS SIX JOURS À AUTRANS (39). AU PROGRAMME : SKI ALTERNATIF ET SKATING (4 HEURES / JOUR), PRÉPARATION COLLÉGIALE DES REPAS DE MIDI ET DU SOIR, ACTIVITÉS DÉTENTE (TÉLÉVISION, GUITARE, VEILLÉES DÉBATS...), VISITES ET SHOPPING SOUVENIRS À VILLARD DE LANS.

FORMATION À LA RSFP

LES 12 ET 13 FÉVRIER 2019 S'EST ACHEVÉ UN CYCLE DE FORMATION DE RÉFÉRENTS RSFP (RECONNAISSANCE DES SAVOIR-FAIRE PROFESSIONNELS) À LAQUELLE ONT PARTICIPÉ HUIT ENCADRANTS TECHNIQUES/MONITEURS D'ATELIERS D'ÉTABLISSEMENTS GÉRÉS PAR LE CLOS DU NID ET L'A2LFS. IL S'AGIT D'UN CYCLE DE FORMATION DE HUIT JOURS FINANCÉ PAR UNIFAF ET DISPENSÉ PAR L'AFPA QUI S'EST DÉROULÉ À RAISON DE DEUX JOURS PAR MOIS SUR PLUSIEURS SITES : ESAT LA COLAGNE, ESAT LA VALETTE, ESAT DE BOULDOIRE, ESAT DE CIVERGOLS, CEM DE MONTRODAT ET IMPRO LE GALION.



Les récipiendaires du certificat de Référents RSFP, entourés de M^r TEGGOUR, Formateur à l'AFPA et de M^r MALFROY, Directeur des ESAT gérés par Le Clos du Nid et l'A2LFS.

L'UNAPH, les membres solidaires

Le Clos du Nid a répondu à l'appel de l'Association Le Nid d'Auvergne (membres de l'UNAPH*) de venir l'étayer dans la gestion administrative du Foyer occupationnel de Scourdois pour porter des projets d'ambition pour les années à venir. L'objectif de ce partenariat est de pérenniser l'accompagnement des personnes en situation de handicap. Après un premier niveau de soutien, le Conseil d'Administration a approuvé le principe de l'évolution de son partenariat avec Le Nid d'Auvergne par la passation d'un contrat de mandat de gestion en vue d'apporter à l'établissement l'expertise des pôles juridique, sécurité, financiers et ressources humaines de la Direction Générale du Clos du Nid.



Vincent LLORET, Directeur du Foyer d'hébergement La Colagne, est mandaté pour assurer la Direction du Foyer de Scourdois. Ce mandat de gestion a pris effet le 1^{er} janvier 2019.

*L'UNAPH (Union nationale d'associations pour personnes handicapées) témoigne de l'oeuvre de l'Abbé Lucien OZIOL, fondateur des associations membres de ce réseau que sont : Le Clos du Nid, Le Nid d'Auvergne, Les Résidences Saint Nicolas, Le Clos du Nid de l'Oise, Sainte Angèle, Les Résidences Lozériennes d'Olt.

Le Docteur Jacques BLANC, Président du Clos du Nid et Marie-Claude VEYSSEYRE, Présidente du Nid d'Auvergne ont signé le contrat de mandat de gestion le 13 décembre 2018.

zOOm sur...

PLACE AU PRINTEMPS



Les jeunes de l'atelier "espaces verts" de l'IMPro Le Galion entretiennent le jardin public de Marvejols. Il est l'heure de l'élagage des arbustes avant que les oiseaux n'y construisent leur nid !

L'IME EXPOSE



Il y avait du monde à la médiathèque de Marvejols le 18 mars 2019 pour féliciter les jeunes de l'IME Les Sapins qui y ont exposé des œuvres réalisées dans le cadre des ateliers "création" et "terre et céramique" de l'établissement en partenariat avec le CEM de Montrodat.

DR LAURENCE PICY-PANIS



« Chères lectrices, chers lecteurs, J'ai intégré la belle Association Le Clos du Nid, riche de ses valeurs humaines, en novembre 2018 et j'en suis très heureuse. Après un parcours médical montpelliérain durant trois ans (généraliste, légiste, psychiatre),

je reviens en Lozère sur mes terres familiales ! En poste aux FAM de Bernades, je découvre le médico-social et je remercie le Docteur THOMAS, Médecin Psychiatre, l'équipe de Direction et l'ensemble des professionnels de m'avoir si bien accueillie. Je souhaite vivement participer à la continuité des soins prodigués aux résidents et m'inscrire dans les projets de formation impulsés par l'établissement. Ayant une formation à la thérapie cognitive et comportementale, entre autres, j'espère apporter ma petite pierre à l'édifice... Je remercie également le Docteur Jacques BLANC, Président de l'Association et le Professeur Jean-Philippe BOULENGER, Médecin Conseiller Technique, pour la confiance qu'ils me témoignent et j'espère que cette collaboration sera pérenne pour les prochaines années ».

LA PRESSE EN PARLE...

TOTEM 48

22 JANVIER 2019

RCF

23 JANVIER 2019

« LE CLOS DU NID SUR LES ONDES RADIOS »

MIDI LIBRE

23 JANVIER 2019

« DE NOMBREUX CHANTIERS POUR LE CLOS DU NID EN 2019 »

LES CONVIVES ÉTAIENT NOMBREUX À LA CÉRÉMONIE DES VŒUX LE 21 JANVIER 2019 À L'OCCASION DE LAQUELLE A ÉTÉ PRÉSENTÉ LE NOUVEAU DIRECTEUR GÉNÉRAL, PATRICK JULIEN, ET ONT ÉTÉ RAPPELÉS L'HISTOIRE DE L'ASSOCIATION ET LES ENJEUX QUI SONT LES SIENS TANT AU NIVEAU DÉPARTEMENTAL QUE NATIONAL, NOTAMMENT EN MATIÈRE D'INCLUSION.

LOZÈRE NOUVELLE

24 JANVIER 2019

« CÉRÉMONIE DES VŒUX AU CLOS DU NID - L'ANNÉE DE RECONNAISSANCE POUR LA VOCATION MÉDICO-SOCIALE DE LA LOZÈRE »

NOUVEAU DIRECTEUR GÉNÉRAL, NOUVEAUX ENJEUX, MAIS UNE VOCATION INÉBRANLABLE. DEPUIS 1955, L'ASSOCIATION RESTE RÉSOLUMENT MODERNE ET NOVATRICE.

MIDI LIBRE

29 JANVIER 2019

« BASKET ADAPTÉ À MARVEJOLS. UN TOURNOI POUR ONZE ÉQUIPES »

LES ÉQUIPES DES FOYERS LA COLAGNE, BOULDOIRE ET PALHERETS SE SONT BIEN DÉFENDUES PARMIS LES 11 INSCRITES. L'ÉQUIPE DE PALHERETS EST QUALIFIÉE POUR LA FINALE RÉGIONALE OCCITANIE.

MIDI LIBRE

22 FÉVRIER 2019

« SPORT ADAPTÉ : SUCCÈS POUR LA COMPÉTITION SARBACANE » CETTE ANNÉE, LE TROPHÉE A ÉTÉ REMPORTE PAR LE FOYER DE VIE L'HORIZON.

LOZÈRE NOUVELLE

14 MARS 2019

« A LA MÉDIATHÈQUE. DES JEUNES ET ADOS DE L'IME LES SAPINS ET DU CEM DE MONTRODAT EXPOSENT »

DU 11 AU 21 MARS 2019, LA MÉDIATHÈQUE DU GÉVAUDAN EXPOSE DES RÉALISATIONS CRÉÉES PAR LES JEUNES DANS LE CADRE D'ATELIERS : "CRÉATION", "TERRE ET CÉRAMIQUE" DE L'IME LES SAPINS, "FER ET JARDIN", "BOIS", "INFORMATIQUE MULTIMÉDIA" ET "CUISINE" DU CEM DE MONTRODAT.

LES ECHOS (ÉDITION NATIONALE)

22 MARS 2019

« PORTRAIT PATRICK JULIEN, DE L'HISTOIRE À LA SANTÉ »

MR JULIEN, DIRECTEUR GÉNÉRAL DE L'ASSOCIATION LE CLOS DU NID, RETRACE SA CARRIÈRE, D'ENSEIGNANT D'HISTOIRE (AGRÉGÉ SPÉCIALISTE DE L'HISTOIRE RELIGIEUSE DU XVIIÈ SIÈCLE) À SA PRISE DE FONCTION LE 1^{ER} JANVIER 2019.

LOZÈRE NOUVELLE

14 MARS 2019

« SPORT ADAPTÉ. DE NOUVEAUX MAILLOTS DE FOOT »

L'ÉQUIPE DE FOOT PALHERETS/BOULDOIRE S'EST VUE REMETTRE, LE 12 FÉVRIER 2019, DES MAILLOTS DE FOOT OFFERTS PAR MMA MARVEJOLS.

MIDI LIBRE

12 FÉVRIER 2019

« L'HÔPITAL LOZÈRE EST SUR UNE BONNE DYNAMIQUE »

JULIE DURAND, DIRECTRICE PAR INTÉRIM DE L'HÔPITAL LOZÈRE, INFORME QUE L'HÔPITAL LOZÈRE PARTICIPE À LA CRÉATION D'UNE ÉQUIPE ASSOCIÉE 48, PORTÉE PAR LE CLOS DU NID, SUR LES QUESTIONS LIÉES À L'ACCOMPAGNEMENT DES PERSONNES SOUFFRANT DE TROUBLES DU SPECTRE AUTISTIQUE.

MIDI LIBRE

17 FÉVRIER 2019

« LUCIEN OZIOL, L'ATELIER MENUISERIE DE PALHERETS »

RETOUR SUR LA CRÉATION DU CLOS DU NID FONDÉE À GRÈZES PAR L'ABBÉ OZIOL ET LE DOCTEUR FRANÇOIS TOSQUELLES, PSYCHIATRE À SAINT ALBAN.